



Regionaljournal Steiermark



Zwei Lenker in St. Lorenzen bei Knittelfeld verletzt

Aus noch gänzlich ungeklärter Ursache kamen Sonntagnachmittag ein 58-jähriger Radfahrer und ein 81-jähriger Motorrad-Lenker zu Sturz. Beide wurden unbestimmten Grades verletzt.

Kurz vor 16.00 Uhr wurden Polizisten auf die Murtal Begleitstraße (L518) gerufen, nachdem dort offenbar ein Rennrad-Fahrer (58) aus dem Bezirk Leoben und ein 81 jähriger Motorrad-Lenker aus dem Murtal zu Sturz kamen. Polizisten fanden die beiden Männer in der Wiese bzw. auf der Straße liegend bewusstlos vor. Der 81-Jährige wurde vom Roten Kreuz ins LKH Judenburg, eingeliefert. Der 58-Jährige wurde vom Rettungshubschrauber C12 ins LKH Graz geflogen. Beide trugen einen Helm. Der Unfallhergang ist bislang zur Gänze unbekannt. Nachdem Alkotests aufgrund der erlittenen Verletzungen nicht möglich waren, wurde eine Blutabnahme angeordnet. Die Ermittlungen der Polizei laufen.

